

# DELEGADA ALY VALDERRAMA REALIZÓ VOLANTEO PREVENTIVO ANTE INCIDENCIA DE INCENDIOS FORESTALES

La delegada presidencial regional (s) junto a Conaf, realizó un llamado a la prevención de estos siniestros a las y los vecinos del sector de Villaseca en la comuna de Retiro.



RETIRO.- Un importante recorrido por la zona de Villaseca en Retiro, realizó la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama junto a Conaf, quienes informaron a los vecinos y vecinas del sector sobre las medidas preventivas que se deben tomar ante la alta incidencia de incendios forestales durante la época estival. En esta importante instancia para prevenir incendios forestales en la región, estuvieron presentes la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, funcionarios de Conaf, Forestín y el presidente de la Junta de Vecinos de Villaseca, Ovidio Norambuena.

En esta línea, la delegada Aly Valderrama expresó que “nos encontramos junto al municipio de Retiro y Forestín para hacer un casa a casa, llamando a la toma de conciencia al no uso del fuego porque está asociado a la ocurrencia de incendios vegetacionales. Estamos en un período de prohibición total del uso del fuego. Por eso el llamado a las vecinas y vecinos del sector es que al mínimo atisbo de una columna de fuego o a un incendio propiamente tal, llamen a los organismos de emergencia para que podamos llegar pronto a combatirlos para evitar que ten-

ga consecuencias mayores. Dentro del Plan Navidad Segura, todos debemos ser agentes de seguridad”.

Recordar que, la Delegación Presidencial Regional del Maule, durante esta semana realizó una reunión informativa y de coordinación con los 30 municipios del Maule, donde se informó que los incendios forestales durante esta temporada han aumentado en un 300%, por lo que la autoridad regional destacó que tomar medidas preventivas es la principal herramienta para evitar los incendios forestales en nuestra región.

Por su parte, el presidente de la Junta de Vecina Villaseca, Ovidio Norambuena, agradeció la información recibida. “Esto nos parece muy relevante y necesario hacer llegar todas esta información a la comunidad para que vayamos previniendo los incendios forestales. Debemos tener cuidado. No podemos quemar la basura en las casas porque es un riesgo. Agradecemos la presencia de la delegada presidencial, de Conaf, quienes llegaron a nuestro sector para informar a todos los vecinos. Debemos cuidarnos entre todos. Debemos tener cuidado y evitar hacer quemas en este tiempo” finalizó.

